
                                                   

 

 

 

６月も３週目を迎え、生徒たちも新しい学級に慣れてきたように感じます。学校が再開

された当初は、新しい学級であることに加えコロナ対策のための制約からか、授業はとて

も静かなのですが、活気は感じられませんでした。少しずつ、グループ活動を取り入れた

りすることで、生徒たちが進んで質問や発表をする場面も増え、笑顔や笑い声が聞こえる

ことも増えてきました。給食は、前を向

いて静かに食べていますが、昼休みは元

気に外で遊んでいます。先日の昼休みに

は、中学部の生徒たちが小学校１年生と

一緒にボール遊びをする姿が見られるな

ど、小中一貫校ならではの光景を見るこ

とができ、大変うれしく思いました。 

とは言え、毎朝の検温、マスクの着

用、三密を避けた授業や部活動等、いわ

ゆる「新しい生活スタイル」を当たり前

と思えるには、まだまだ時間がかかりそ

うです。 

 

○梅雨を迎え・・・車による送迎について 

 いよいよ北部九州も梅雨入りとなりました。梅雨は生活用水や農作物の成長など私たち

の生活に必要であることはわかっていても、しとしと降る雨やじめじめとした湿気は心を

重くさせるものでもあります。 

ところで、雨が降ると大量の送迎車が学校に押し寄せ、校門前の道路は大変危険な状況

になります。特別な事情なければ車での送迎はしないようにお願いしていますが、実際に

は多くの保護者の方（小学校、中学校ともに）が車で送迎されています。 

事故や交通トラブルを未然に防ぐためにも、校門前の道路について下記のことは最低限

守っていただきたいと思います。ご理解とご協力をお願いします。 

 

 

  

 

 

 

○部活動にも少しずつ活気が出てきました 

 仮入部の期間も終わり、うれしいことにたくさんの新入生が本校の部活動に入部してく

れました。授業に部活動を加えた学校生活は大変ですが、それ以上にやりがいもありま

す。新しく入部した皆さんは、部活でもしっかり自分を磨いて欲しいと思います。 

 さて、通常時であれば４月のＰＴＡ総会に合わせて、部活生の全保護者を対象とした部

活動保護者会を行い、部活動についての全体的な方針を説明し、ご理解をいただいており

ます。しかしながら、本年度は全体での開催が難しいため各部活動で保護者会を行うよう

考えています。日時など詳細については各部の顧問から連絡がありますので、参加くださ

いますようお願いします。 

 また、６月２２日（月）より練習試合も実施が可能となります。しかしながら、生徒の

安全のために、参加人数や保護者の参観等について種目や会場により制約を設ける必要が

あります。ご理解くださいますとともに、ご心配な点がありましたら顧問まで申し出くだ

さい。 

○登下校時の熱中症の予防につ 

いて 

 気温の上昇にともない、コロ

ナ対策に加え、熱中症の予防に

取り組むことがより重要となっ

てきます。特に、マスクを着用

することで熱中症のリスクが高

まる体育の授業や部活動では必

要に応じてマスクを外すよう指

導しています。今後は、登下校

についても国からの通知等に従

い、以下のように取り扱いま

す。 

ご家庭におかれましても子ど

もたちとご確認くださいますよ

うお願いします。 
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○潤野方向から校門前の通りに入り、停車しないで下さい。 

（子どもが道路を横切ることになり、大変危険です） 

○許可証のない方は、学校敷地内に入らないで下さい。 

○農道へは入らないで下さい。（降・乗車も） 

 

 

１ 登下校中、十分な距離(2m) 

を確保できる場合、マスクを

外しても構わない。 

２ 登下校中の帽子の使用を認

める。なお、帽子については

「体操帽子」とする。 

 


